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CAMPANHA PARA 
M ICROCHIPAGEM
Os vereadores jundiaienses 
aprovaram ontem (15) 0 pro
jeto de lei que institui a Cam
panha de Conscientização 
sobre a “Microchipagem” de 
Animais Domésticos. De au
toria do presidente da Casa, 
Faouaz Taha (PSDB), a práti
ca da “microchipagem” tem 
como finalidade marcar os 
animais domésticos com as 
informações do animal e de 
seu dono, consolidando a to
tal responsabilidade do dono 
sobreo animal.

JUNDIAI Também foi aprovada a proposta que permite que os transportadores utilizem seus veículos para outras funções

Câmara aprova alterações 
para o transporte escolar

A classe dos transportadores escolares foi bastante discutida na sessão de ontem (15) da Câmara de Jundiaí

ANGELO AUGUSTO SANTI
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A Câmara de Jundiaí 
aprovou, na sessão ordiná
ria de ontem (15), o projeto 
de lei do prefeito Luiz Fer
nando Machado (PSDB) que 
disciplina a concessão pa
ra exploração do serviço de 
transporte escolar no m uni
cípio, promovendo algumas 
alterações im portantes na 
regulamentação dos trans
portadores de Jundiaí.

Entre as mudanças está a 
permissão para o uso de ve
ículos até 15 anos após sua 
data de fabricação, sendo 
obrigatória a troca após este 
período. Também ficam au
torizados pela Prefeitura de 
Jundiaí a realizar o serviço 
aqueles que estiverem cadas
trados como Microempreen- 
dedores Individuais (MEIs).

Para a exploração do serviço 
de transporte escolar em Jun
diaí é necessária a autorização 
da Unidade de Gestão de Mobi
lidade e Transporte de Jundiaí, 
por meio de documento pró
prio e licença perante a Unida
de de Governo e Finanças.

Como explicou o vereador 
Paulo Sergio Martins (PSDB), 
para a construção do texto foi 
marcada uma reunião com 0 
Sindicato dos Transportado
res Escolares de Jundiaí, mas 
aqueles profissionais que 
não são filiados ao sindicato 
também foram ouvidos e pu

deram opinar. “Existe uma 
parte deles que não é sindica
lizada, mas que também foi 
ouvida pelo gestor de trans
portes, coronel Aloysio Al
berto de Queiroz Junior, e tu
do o que foi solicitado está no 
texto”, afirmou.

Já o vereador Vai Freitas 
(PSC) enalteceu o trabalho

dos transportadores. “E o ga
nha-pão deles, é claro, mas 
sou grato aos transportadores 
escolares, que cuidaram tão 
bem dos meus filhos duran
te anos e realizam seu traba
lho com tanto carinho pelas 
crianças”, afirmou.

O transporte escolar foi te
ma de mais um projeto apro

vado pelos vereadores. Vota
do em regime de urgência, 
o PL de autoria conjunta dos 
vereadores Juninho Adilson 
(PP), Douglas Medeiros (PS
DB) e Rogério Ricardo (DEM), 
autoriza o uso de veículos do 
transporte escolar para ou
tros fins durante a suspensão 
de aulas presenciais em de

corrência da emergência de 
saúde pública provocada pelo 
coronavírus. O texto foi con
siderado inconstitucional pe
la Procuradoria Jurídica da 
Câmara e, com a aprovação, 
deve aguardar a sanção ou o 
veto do prefeito.

“Acredito que seja perti
nente avançarmos nessa dis
cussão, para conseguirmos 
mais espaço para a categoria. 
Diante da suspensão e rodízio 
das aulas, o projeto permite 
que o transportador use seus 
veículos para outros traba
lhos e tenha alternativas, co
mo o transporte de profissio
nais da saúde, dos pacientes 
que precisam de atendimento 
médico, sempre respeitando 
todas as normas sanitárias”, 
afirmou o vereador Douglas.

DEMA IS  PROJETOS

Também foi aprovada a 
proposta do vereador José An
tônio Kachan Júnior (DEM), 
que altera a lei que exige, em 
cardápios, informação sobre 
a quantidade de calorias dos 
alimentos servidos, para in 
cluir informações sobre a pre
sença de açúcar, lactose e glú
ten nos restaurantes.

Assim  com o o texto  do 
E xecu tiv o  m u n ic ip a l  que 
rec lass if ica  e autoriza a l ie 
nação, m ed iante  perm u 
ta, de área pública por área 
privada (empresa E m p ó 
rio do Im óvel), s ituadas no 
bairro  do Retiro.
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